Cuba se couvre d'or à Birmingham



Londres, 3 mars, (RHC).- Un Cubain de 19 ans est le nouveau champion du monde du saut en longueur, en stade couvert. Ce vendredi, Juan Miguel Echevarria a gagné ce titre au championnat du monde de Birmingham avec un saut de 8,46 mètres au cours de sa dernière tentative. Il a battu de forts adversaires parmi lesquels Luvo Manyonga, le champion de l'édition précédente à Londres, en 2017. Le Sud-africain, il faut l'avouer, a été l'athlète qui a exercé le plus pression sur lui.

Juan Miguel Echevarría est devenu ainsi le plus jeune champion du monde de l'histoire du saut en longueur en stade couvert.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156596-cuba-se-couvre-dor-a-birmingham



Radio Habana Cuba